

MATISSE –

„Einladung zur Reise“ – Fondation Beyeler Basel

295,- € pro Person

Zuschlag Einzelzimmer 35,- €

Termin:

2 Tage 17.01. – 18.01.2025

Inklusivleistungen

- Fahrt im modernen Reisebus
- 1x Übernachtung mit Frühstück im IntercityHotel Freiburg
- Bettensteuer Freiburg
- Geführter Stadtrundgang in Freiburg
- Geführter Privatrundgang in der Fondation Beyeler zur Ausstellung „Matisse – Einladung zur Reise“
- Eintritt ins Museum

IntercityHotel Freiburg

Das voll klimatisierte IntercityHotel Freiburg ist der ideale Startpunkt für Stadterkundungen in Freiburg. In verkehrsgünstiger Lage wohnen Sie barrierefrei mitten im Geschehen. Für einen angenehmen Aufenthalt sorgen 152 klimatisierte, komfortabel und modern eingerichtete Zimmer. Zur allgemeinen Ausstattung zählen neben kostenfreiem WLAN ein Flatscreen-TV, schallisolierte Fenster und Radio. Die Badezimmer verfügen über Dusche/WC und Föhn. Im Restaurant erwartet Sie ein reichhaltiges Frühstücksbüfett.

Matisse – Einladung zur Reise

Die Fondation Beyeler zeigt die erste Henri Matisse-Retrospektive im deutschsprachigen Raum seit fast 20 Jahren. Matisse (1869-1954) zählt zu den bedeutendsten Künstlern der Moderne. In der Befreiung der Farbe vom Motiv und in der Vereinfachung der Formen hat er die Malerei auf eine neue Grundlage gestellt und dabei eine bis dahin unbekannte Leichtigkeit in die Kunst gebracht.



© Succession H. Matisse / 2024, Prolitteris, Zürich Foto: Robert Bayer

Die Fondation Beyeler vereint Natur, Kunst und Architektur in einzigartiger Harmonie. Sie vermittelt qualitätsvolle Kunst an ein breites Publikum und will insbesondere auch das Interesse junger Menschen wecken. Dies war den Gründern, Ernst und Hildy Beyeler, ein besonderes Anliegen.

Reiseverlauf

1. Tag | Anreise nach Freiburg – Stadtführung

Anreise nach Freiburg im Breisgau. Ankunft dort in der Mittagszeit. Am Nachmittag starten Sie mit örtlichem Gästeführer zum Stadtrundgang. Er folgt entlang der Bächle und der Gässle den Spuren derer, die die Schwarzwaldmetropole geprägt haben: Zähringer, Habsburger, Franzosen und Badener. Sie gehen auf Entdeckungsreise: Die Rathäuser, das Walfischhaus, das Schwabentor, das Martinstor, das Kaufhaus und die Konviktstraße sind Inhalt der Führung, in deren Mittelpunkt das Münster als herausragendes Beispiel der mittelalterlichen Gotik steht (Außenbesichtigung). Am späten Nachmittag beziehen Sie Ihre Zimmer im Hotel. Der Rest des Tages steht Ihnen zur freien Verfügung in der Stadt. Die zentrale Lage des Hotels ist hier von Vorteil. Übernachtung in Freiburg.

2. Tag | Basel Fondation Beyeler – Rückreise

Nach dem Frühstück verlassen Sie Freiburg und erreichen nach kurzer Fahrt Basel-Riehen. Dort haben wir einen privaten Rundgang durch die Ausstellung „Matisse – Einladung zur Reise“ gebucht. Nach der Führung bleibt noch Zeit für einen Stadtbummel in der Basler Innenstadt. Rückreise im Laufe des Nachmittags.

BOBOHR
... Busreisen und Touristik

BOHR GmbH

An der Kreisstraße 2 • 55483 Lautzenhausen

Telefon 06543 5019-414

www.bohr.de • reisebuero@bohr.de